

Sehr verehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Bezug nehmend auf meine seit Herbst vergangenen Jahres in unserem Amtsblatt wiederkehrend veröffentlichten Mietanzeigen, möchte ich auch heute erneut für anmietbaren oder erwerbbaaren Wohnraum für die **Unterbringung von Asylbewerberinnen und -bewerbern** werben. Die Gemeinde mietet Wohnungen an und sichert zugleich gute Mietzahlungen sowie eine dauerhaft gute Instandhaltung des Wohnraumes zu. Unser bislang gut funktionierendes Gemeindekonzept der Unterbringung von bis zu maximal 12 Personen je Standort kann weiterhin nur gewährleistet werden, wenn für die Gemeinde auch zukünftig die Möglichkeit des Erwerbes oder der Anmietung von Wohnraum gegeben ist. Ich bitte Sie daher um Ihre Unterstützung, danke Ihnen hierfür sehr herzlich, stehe Ihnen für Fragen und Gespräche zur Verfügung und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Ihre Silke Höflinger, Bürgermeisterin